

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya kesimpulan dari penelitian adalah sebagai berikut :

1. Peran *Home Industry* tahu di Desa Keniten diukur dengan menggunakan indikator BKKBN (badan koordinasi keluarga berencana nasional) sudah mampu meningkatkan kesejahteraan keluarga para pelaku usaha tersebut, yang semula keluarga tersebut dikategorikan keluarga sejahtera tahap I yaitu keluarga yang hanya bisa memenuhi kebutuhan pokoknya saja akan tetapi belum bisa memenuhi kebutuhan sosial atau kebutuhan lainnya. Namun setelah adanya *home industry* tahu ini mengalami kenaikan ada yang dikategori keluarga sejahtera tahap II yaitu keluarga yang sudah bisa memenuhi kebutuhan dasar, sosial psikologisnya akan tetapi belum bisa memenuhi seluruh kebutuhan lainnya seperti menabung. Selanjutnya ada juga yang dikategori tahap III yaitu keluarga yang sudah bisa mencukupi kebutuhan dasar, sosial dan perkembangannya akan tetapi belum bisa memberikan sumbangan kepada orang lain.
2. Peran *Home Industry* tahu di Desa Keniten dalam meningkatkan kesejahteraan menurut *Maqashid Syariah* sudah mampu mewujudkan masalah dalam hal pemeliharaan agama seperti melaksanakan infaq dan sedekah, pemeliharaan jiwa seperti terpenuhinya sandang, pangan dan papan, pemeliharaan akal seperti melakukan liburan keluarga dan pendidikan

para pelaku usaha, pemeliharaan keturunan seperti pendidikan anak dan pemeliharaan harta seperti meningkatnya pendapatan keluarga tersebut dan melakukan menabung.

B. Saran

Peneliti menyadari bahwa adanya keterbatasan dalam penelitian ini, seperti keterbatasan waktu sehingga peneliti tidak bisa total dan terus menerus melakukan penelitian dan observasi. Selain itu *Home Industry* Tahu di Desa Keniten ini harus lebih dikembangkan lagi, terutama para pelaku usahanya yang perlu memperhatikan mutu dan kualitas produk agar dapat meningkatkan pendapatan usaha. Selain mengembangkan usaha aneka olahan tahu, dan bagi masyarakat yang terlibat langsung atau para pelaku usaha yang berkecimpung di dalamnya harus memiliki inisiatif bisnis alternatif, terutama bagi pekerja yang bergantung pada produksi tahu. Hal ini sebagai antisipasi ketika usaha tahu lesu atau karena mahalnya harga bahan baku kedelai, agar pendapatan keluarga tetap stabil dan tidak menurun.

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menemukan temuan-temuan yang lebih bagus dan menarik lagi dari penelitian sebelumnya. baik tentang upaya *home industry* tahu untuk meningkatkan pendapatan masyarakat, sehingga peneliti selanjutnya dapat memberikan solusi yang lebih baik dalam upaya meningkatkan kesejahteraan keluarga.